



# 60 ANS D'AMITIÉ AVEC ZWEIBRÜCKEN

## ÇA SE FÊTE !



Comme à chacune de nos visites dans notre ville jumelée, l'accueil a été plus que chaleureux marqué par de nombreux rendez-vous culturels, sportifs et festifs.

A l'occasion du long week-end de Pentecôte, une délégation de 200 boulonnais, élus et membres d'associations, s'est rendue à Zweibrücken afin de fêter les soixante années d'un jumelage franco-allemand marqué par l'engagement profond des habitants des deux villes et qui ne cesse de se renforcer au fil des années.



“ 60 ANS C'EST LA MARQUE D'UN ENGAGEMENT MUTUEL PROFOND ET SOLIDE DONT IL FAUT RAPPELER LA FORCE INITIALE. CE QUE ZWEIBRÜCKEN ET BOULOGNE ONT ACCOMPLI À L'ÉPOQUE, C'EST UN RAPPROCHEMENT VISIONNAIRE, FONDÉ SUR LA CROYANCE EN LA RÉCONCILIATION DES PEUPLES ET DES CULTURES, PAR-DELÀ LES DRAMES DE L'HISTOIRE ”

*Mireille Hingrez-Céréda*

